



6 Pièces

204 m²

Réf. 84281268

1 590 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PLASCASSIER - CO-EXCLUSIVITÉ - Située dans un secteur résidentiel au calme absolu, exposée au sud et bénéficiant d'une position dominante, cette villa de 4 chambres et 3 salles de bains offre environ 176 m² habitables sur un terrain de près de 2200 m² avec piscine. La propriété bénéficie d'une vue dégagée sur un jardin paysagé plat agrémenté d'oliviers et offre même un aperçu mer. Au niveau principal, la villa comprend un hall d'entrée menant à un salon et une salle à manger sous un plafond voûté sarrasine, ainsi qu'une grande cuisine d'îlot avec accès à une arrière-cuisine et un garage. La ...

PLASCASSIER -CO-EXCLUSIVITY - In a quiet residential area with unobstructed views to the south and sea, 4CH/3SDB villa with approx. 176m² living space, set in landscaped grounds of approx. 2200m² with swimming pool. On the main level, entrance hall, living room, dining room and kitchen opening onto a covered terrace, master bedroom, 2nd bedroom and shower room. Upstairs, 2 bedrooms and a shower room. Additional features include a double garage and workshop that could be converted into a master bedroom, laundry room, large basement partly consisting of a 2nd garage, and numerous parking ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

